



Pemkot Pastikan Penggunaan Katalog Elektronik Lokal

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta tidak hanya mendorong perangkat daerah agar seluruh mitranya bergabung dalam katalog elektronik lokal. Namun juga memastikan seluruh perangkat daerah menggunakan katalog elektronik lokal sesuai prosedur. Termasuk mengedepankan unsur kehati-hatian dalam pengadaan barang dan jasa melalui katalog elektronik lokal.

Sekretaris Daerah Pemkot Yogyakarta, Aman Yuridijaya meminta kepada seluruh OPD Pemkot Yogyakarta tidak hanya mendorong mitra-mitranya untuk bergabung dalam katalog elektronik lokal. Tapi pada saat bersamaan harus memastikan agar proses pengadaan barang dan jasa lewat katalog elektronik lokal harus mempertimbangkan prosedural. Di samping itu unsur kehati-hatian harus disiapkan sejak awal.

"Oleh karenanya tekanan utamanya adalah memastikan bagaimana kita di seluruh lingkup OPD Pemkot Yogyakarta mampu menggunakan proses katalog elektronik lokal dengan sebaik-baiknya. Termasuk unsur kehati-hatian sebagai kuncinya," kata Aman saat membuka Focus Group Discussion implementasi belanja barang jasa melalui katalog elektronik lokal di Hotel New Saphir Yogyakarta, Senin (6/11).

Pihaknya berharap kegiatan itu menjadi pertemuan strategis dan patut disimak karena Pemkot Yogyakarta menginginkan proses konsolidasi optimal pengadaan barang jasa menjadi prioritas yang dilakukan sejak tahun ini. Bahkan menjadi kewajiban pada tahun 2024. Dicontohkan salah satu metode konsolidasi pengadaan barang

dan jasa yang paling mudah dan cepat adalah katalog elektronik lokal.

Sementara itu Kepala Bagian Pengadaan Barang dan Jasa Setda Pemkot Kota Yogyakarta Joko Budi Prasetyo menyatakan,

pengadaan barang jasa yang efektif dan efisien merupakan salah satu bagian penting dalam pengelolaan keuangan negara. Untuk meningkatkan pemahaman pelaku pengadaan terkait pengadaan barang jasa melalui

katalog elektronik lokal maka diadakan FGD tersebut. Kegiatan menasar pada pejabat pembuat komitmen di OPD, pejabat pengadaan, pokja pengadaan dan bagian pengadaan barang jasa. (*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005